



## RINGKASAN

RIZKY SEKAR PERTIWI. Proses Produksi Konten Youtube Badan Narkotika Nasional Kabupaten Sukabumi. *The Process of Producing Youtube Content for The Sukabumi District National Narcotics Agency*. Dibimbing oleh VIVIEN FEBRI ASTUTI.

Saat ini media sosial mengalami perkembangan yang sangat pesat. Hal tersebut membuka peluang untuk setiap individu, *instansi* ataupun instansi pemerintah dapat memanfaatkannya. Media sosial juga dapat dimanfaatkan sebagai media atau perantara dalam menyampaikan informasi atau pesan kepada khalayak luas. Penyampaian pesan tersebut tentunya akan lebih mudah diterima oleh masyarakat apabila dikemas menjadi konten yang menarik, edukatif dan berkualitas hingga layak dipublikasikan dan dikonsumsi oleh khalayak dan mencapai tujuan yang diharapkan.

Konten yang diproduksi oleh Badan Narkotika Kabupaten Sukabumi merupakan konten yang diproduksi dalam rangka utama melaksanakan program P4GN. Konten tersebut di unggah pada *platform* Youtube dengan mengangkat tema anti narkoba dan memuat informasi yang menarik untuk disaksikan. Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh dari Praktik Kerja Lapangan yang dilaksanakan di Badan Narkotika Nasional Kabupaten Sukabumi yang beralamat di Kompleks GOR Cisaat, Jalan Gelandang Pemuda Sukamanah, Kec. Cisaat, Kabupaten Sukabumi. Waktu pengumpulan data dilaksanakan dari tanggal 1 Maret hingga 10 April 2022. Tujuan dari penulisan laporan ini adalah untuk menjelaskan proses produksi konten Youtube BNNK Sukabumi yang meliputi pra produksi, produksi, dan pasca produksi serta menjelaskan hambatan yang terjadi selama proses produksi beserta solusinya.

Youtube BNNK Sukabumi merupakan salah satu dari sekian media sosial yang dikelola oleh BNNK Sukabumi. Konten Youtube diproduksi memiliki fungsi sebagai langkah nyata dalam mencapai visi dan misi BNNK Sukabumi. Konten tersebut adalah program konten mingguan milik BNNK Sukabumi. yang dikemas dalam berbagai bentuk jenis video seperti short movie, liputan kegiatan dan lainnya. Proses produksi pada konten Youtube ini mencakup beberapa tahapan produksi. Sepanjang proses produksi tersebut, tentu tidak dipungkiri munculnya beberapa hambatan yang meliputi hambatan teknis dan non teknis. Hambatan teknis berkaitan dengan persiapan teknis dalam proses perekaman, atau peralatan yang digunakan selama merekam gambar, dan *editing*. Sedangkan hambatan non teknis adalah hambatan berkaitan dengan sumber daya manusia.

Berdasarkan hal tersebut, dapat disimpulkan bahwa dalam memproduksi konten tentunya terdapat tahapan produksi. Meskipun terdapat berbagai hambatan yang terjadi, tim produksi tentu berusaha untuk mengatasi dan mengantisipasinya agar mendapatkan hasil sesuai yang diharapkan.

Kata kunci: konten, media sosial, proses produksi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University